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     ・第 9グループガバナー補佐 芝口 久雄 様  

  

こんにちは。日本で初めて新型コロナウイルス感染症の患者が出て、

1 年半が経ちました。現在までに日本の感染者数は、78万人以上、死亡

者数は、14,300 人以上、回復者数は、74 万人、まだまだ多くの人が苦

しい思いをしています。 

栃木県の感染者数は、現在 6,806 人、死亡者数は、81 人、回復者数

は、6,509 人です。その中で、佐野市も 424 人の感染者が出ています。

世界中では、感染者数、1億 7800 万人、死亡者数は、400 万人になって

います。この様な状況になる事を誰も想像していなかったでしょうし、

たった 1 年半で 400 万人の人が亡くなるとは、そこまで恐ろしいウイルスとも想像していなかったでしょ

う。 

これからワクチン接種が進んでいくと一時的には、落ち着いてくるのでしょうが、完全に無くなることは

ないでしょうし、今まで以上に強いウイルスが出てきているので、これから先も、新型コロナウイルスが発

生する前に戻ることは、出来ないと思います。しかし、今こそ世界中が一つになり一つの病気を無くすため

に協力し合える人が出て来て欲しいと思います。ロータリーの中からその様な人物が出てくることを期待し

たいと思います。 

新型コロナウイルス感染症によって、世界中の人達の生活様式が変わってしまいました。少しでも早く世

界中の人達との交流が戻って欲しいと思います。まずは、東京オリンピック・パラリンピックが無事に開催

され、最後まで何事もなく終了出来ること願うばかりです。 

私の年度は、皆さんとの懇親の場を持つことが一度もありませんでしたが、以前と同じように皆で楽しい

会食が出来る日を待ち望んでいます。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

・足利わたらせロータリー30周年記念誌回覧の件 

・新旧合同理事役員会のお知らせ 

  

  「第 1回クラブ協議会を終えて」  中野会長エレクト 

 

1. 佐野市暴力追放連合会 会費納入及び総会決議の件 

2. ボーイスカウト活動助成金寄付の件 

3. 60 周年記念事業 委託会社決定（甘藍舎）の件 

 

 4. 2022-2023 年度ガバナー補佐の推薦について 

（8月 15 日までに当クラブより推薦）・・・会長が判断し推薦する 

5. 7 月度の協賛金、祝い金、助成金の件 

    ① 佐野市ゴルフ協会葛生支部協賛 (前年 3万円)・・・承認 

② 婦人バレーボール大会祝金 (前年 2万円×2回＝4万円)・・・祝金以外にボールの見積を取る 

     ③ ボーイスカウト活動助成金 (前年 2万円)・・・承認 

④ くずう原人まつり協賛金 (前年 10万円)・・・中止のため不要 

6. 2021-2022 年度 年間行事計画(第２案)並びに年間特別休会の件・・・承認 

7. 2021 年 7月度プログラム承認の件・・・ 承認 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

次 年 度 活 動 方 針 に つ い て 

幹 事 報 告 

2021 年 6 月 22 日 理事役員会報告 
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ガバナー補佐 

芝口 久雄 様 
一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
芝口ガバナー補佐、葛生クラブにご来訪ありがとうございます。 

1 年間お疲れ様でした。今後も宜しくお願いします。 

小曽戸健治 君 

妻の誕生日に、素敵なお花ありがとうございました。 

当日は完全に忘れていました。 

届いたお花を見て気が付きました。時すでに遅しでした・・・ 

福島 秀治君 芝口ガバナー補佐、一年間お疲れさまでした。お世話になりました。 

中田 英昭 君 

父の日、プレゼントが娘 2人からそれぞれ送られてきました。 

おいしく頂きましたヨ！嬉しいです。 

飯島支店長、お世話になりました。 

平井支店長、よろしくお願いいたします。 

合計金額 9,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂   副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 


